L'Insatiable > Brèves > **Juste un mot à la Fonderie au Mans** 



## Juste un mot à la Fonderie au Mans

jeudi 28 septembre 2023, par Nicolas Romeas

Le 27 octobre à 19h30 à la Fonderie, au Mans, dans le lieu inventé par la belle équipe du grand homme de théâtre François Tanguy, qui nous a quitté il y a peu, on a retrouvé la chorégraphe Marie Lenfant, avec Rity Mabon, autour d'une étrange performance en évolution permanente, des lectures par Claude Fosse et les images d'Olivier Perrot, avant que nous ne de débattre ensemble sur le rôle de l'art dans les sociétés humaines.

